

# グループホーム あかね雲便り 平成27年 デイサービス 3月

## 「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月：月：8名、火：8名、水：7名、木：5名、金：7名、土：8名の利用になっております。

(定員10名)

体験随時募集中！

2月です。より一層寒さが増し、雪もちらつく月ですね。  
さて、2月あかね雲の一番の大イベントだったのは、近隣の保育園児達の慰問です。総勢25名の保育園児達があかね雲を訪問して頂き、室内はかつて無い賑わいとなりました。

中でも、保育園児達が芸の一つとして“けん玉”を披露してくれたのですが、幼いとは思えない程の見事な技に利用者様方は感嘆の声をあげられていきました。また、園児達とふれ合う利用者様方は自分の孫を相手にするかの様に頬が緩みっぱなしで、普段あまり表情を変えない方もこの日はかいは満面の笑みでした。

「子供達の力は本当に凄いものだなあ」と改めて実感させられると共に、寒い日々に大きな暖かさを貰うことが出来た日だと思いました。



## あかね雲の理念(3S)

- Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。
- Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応します。
- Support(サポート):在宅生活の継続を支援致します。

## 春の兆し



あ까つきでは、おやつ時チョコフォンデュを今年もお出ししました。溶かしたチョコに、パンやお菓子をつけて召し上がられました。チョコの香いがフロアに立ち込めて、ホッとしたひとときをごせました。

あけぼのでは、カニ鍋をお昼にお出ししました。カニの足をまるまる3本程度召し上がり、皆様久しぶりの味を喜んでおられました。



先月流行したインフルエンザは収まりましたが、さまざまな理由で入院される利用者の方々が複数おられた月でした。

先月、そして今月と、体調を崩される方々のお世話をする中で、私達とは体力の違う方々なんだということを、深く分からされました。より一層お体の状態の変化に注意しつつお世話してまいります。

